EL CONTADOR

Instagram, que dirige Adam Mosseri, Instagram, que unige ración y otros ocomenzó a probar en México y otros países una herramienta para la verificación de edad para que esté disponible a nivel global en los próximos meses. La red social solicita que las personas tengan al menos 13 años para registrarse y esto es importante porque si el usuario es un adolescente se le brindan experiencias apropladas, como una cuenta privada, evitar el contacto no deseado de adultos y limitar el alcance de los anunciantes. La herramienta hace que, si algulen menor de 18 años intenta editar su fecha de nacimiento a 18 o más, se le pide que verifique su edad usando una de dos opciones: subir una identificación o grabar un video selfie.

Esta semana se conmemora el Día 2. Internacional de la Mujer y, por ello, tanto la Bolsa Institucional de Valores, que encabeza María Ariza, como la Bolsa Mexicana de Valores, que dirige José-Oriol Bosch, realizarán un timbrazo conmemorativo. Una pieza clave en la lucha por la equidad de género está en el terreno de los negocios, pues son pocas las mujeres en puestos directivos y la brecha salarial sigue siendo un problema grave. Según el Foro Económico Mundial, América Latina tardară 67 años en cerrar la brecha completamente. Los pendientes en la materia también incluyen lá falta de financiamiento para las emprendedoras, pues les resulta más difícil el acceso al crédito.

La Canipec, que preside Carlos Berzunza, asegura que la Ley de Economía Circular, promulgada en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, estimulará el crecimiento sustentable. Como no es común, los representantes del Congreso local escucharon diversas voces y propuestas, lo que integró experiencias y

mejores prácticas en cuanto al acopio de residuos plásticos, instrumentado desde el año pasado via iniciativas como la del Grupo Empresarial en Economia Circular. Lo que sigue es que en la Camara de Diputados se aprueben las minutas que en esta materia envió el Senado desde 2021 y que pueden dar un buen marco nacional para este aspecto del desarrollo sostenible.

Los que están preocupados son los empresarios turísticos, debido a que en el gobierno podría desaparecer el Fondo Nacional de Fomento al Turismo, dirigido por Javier May Rodríguez, ya que esto dejaría sin dos instrumentos estratégicos al sector, pues ya extinguieron el Consejo de Promoción Turística de México. Y es que se pretende transferir a los gobiernos locales los recursos y la conservación de los Centros Integralmente Planeados. como Cancún, Los Cabos, Huatulco, Ixtapa y demás. El problema es el riesgo de utilizar ese dinero en otros programas que no estén relacionados con el turismo, tal y como sucede con el Impuesto Sobre Hospedaje, que se reparte para diversos fines.

Con un lleno total, el viernes pasaodo se llevó a cabo la Asamblea Anual de Caintra, en la cual tomó las riendas Máximo Vedoya. El líder de Ternium estuvo arropado por el gobernador Samuel García, expresidentes del Consejo Directivo y reconocidos directivos de la industria regia de la talla de Armando Garza Sada, de Alfa; Adrián Sada Cueva, de Vitro: Rogelio Zambrano, de Cemex: Juan Ignacio Garza Herrera, de Xignux; Federico Toussaint, de Lamosa, y más de tres mil asistentes. Pero quien se perdió la oportunidad de participar fue Raquel Buenrostro, secretaria de Economía, quien no apareció a pesar del trascendente anuncio de inversión por parte de Tesla.